
ASSOCIATION PONGISTE MELUSINE 

ASSEMBLEE GENERALE DU31/08/2014 

 
Présents: Stéphanie Babin, Serge Fourneau, Loïc Viault, Laurent Martin, David 

Pignon, Thierry Lesenechal, Benoit Duverger, Thierry Millet, Charles Deroo, Pascal 

Houde; 

Excusés avec pouvoir: Christelle Deharoo, Patricia Besson, Chrystelle Voituret, 

Stéphanie Loiseau. 

 

RAPPORT MORAL DE LA PRESIDENTE: 
De nombreuses activités encore pour cette saison 2013/214: 

● Repas de fin d'année à Jazeneuil, aout 2013. 

● Tournoi cantonal pour tous en septembre (44 participants). 

● Participation à la journée des associations à Lusignan. 

● Organisation d'une compétition de sport adapté au gymnase. 

● Repas habituel ouvert à tous salle mélusine. 

● Participation à l'arbitrage des championnats de France de sport adapté. 

● Organisation d'une tombola. 

● Tournoi jeunes en juin. 

● Ouverture de la section sport adapté 1 lundi sur 2. 

● Ouverture d'un créneau pour les jeunes avec Pierre Berthommier éducateur 

sportif 1 mercredi sur 2. 

● Achat de gourdes. 

 

Nous pouvons être satisfaits des deux nouveautés importantes de cette année: 

L'ouverture de la section sport adapté avec les résidents de l'ESAC de Lavausseau, avec 

beaucoup de plaisirs partagés entre le club et les résidents. 

Satisfaction également avec Pierre, compétence et gentillesse et le bonheur de voir nos 

jeunes pongistes progresser aussi vite. 

 

RAPPORT MORAL ADOPTE A L'UNANIMITE 

 

RAPPORT SPORTIF: 
● Nombre de licenciés:41(dont 25 jeunes) et 5 licenciés en sport adapté. 

● Championnat par équipe:phase1:la d2 termine 3ème, la d3 termine 5ème 

● Phase2:la d2 termine 2ème la d3 2ème et monte en D2 (Tony, Riyad, Maxime 

D, Maxime F, Romain, Arnaud). 

● Journée Jeunes:14 jeunes ont participés aux journées Jeunes. En finale 501 à 

599pts Tony termine 1er Riyad 3ème.En challenge du nombre Lusignan termine 

7ème.En challenge par points LUSIGNAN TERMINE 1ER devant le stade 

poitevin et le TACC (Kylian, Maël, Tony, Riyad). 

● Critérium fédéral/ 6 joueurs ont participés au critérium, dont Kylian en régional 

sur 3 tours. En finale des -de 15 ans Tony termine 3ème, en moins de - de13ans 



Tony 4ème et Riyad 5ème. 

● Participation de Kylian au top régional et au top de zone à Toulouse ou il termine 

5ème en benjamins 

● Tournoi jeunes de juin: consolante 1/Timothée, 2/Leny, 3/Florent, 4/Kevin .En 

principal, 1/Kylian, 2/Tony, 3/Riyad, 4/Maxime F. 

● Tony, Riyad, Kylian et Maël ont été retenus dans divers stages du comité et de 

la ligue. 

Bravo à tous pour ces excellents résultats, grâce à l'assiduité de tous et à Pierre. 

Merci à lui pour la qualité de son travail. 

 

RAPPORT ADOPTE A L'UNANIMITE 

 

RAPPORT FINANCIER DU TRESORIER 
Avoir au 31/07/2013: 86.33€ 

Depenses: 4886.19€; dont 1205.70 pour le cd86 et la FFSA, 1399.20€ pour la ligue, 

335€ pour l'éducateur sportif. 

Recettes:5412.05€ : dont 2184.60€ de licences et cotisations, 1760€ des manifestations 

et 1000€ de subvention de la communauté de communes du pays mélusin. 

Avoir au 31/07/2014: 525.86€ 

 

Bilan financier satisfaisant. Pas de dépenses importantes 

Encore cette année pour pérenniser les interventions de Pierre, éducateur sportif. Noter 

que la création de la Section sport adapté nous a permis d'avoir une aide de 250€ de la 

CC. 

L'équilibre dépenses / recettes sur les licences nous permet de conserver les tarifs 

licences de l'année précédente. 

 

RAPPORT FINANCIER ADOPTE A L'UNANIMITE 

 

LES PROJETS POUR LA SAISON 2014/2015 

 
● Toutes les activités de l'année précédente sont reconduites : repas habituel pour 

tous; repas de fin de saison, tournoi jeunes, tournoi cantonal pour tous en 

septembre, les entrainements aux heures habituelles, l'école de tennis de table et 

les interventions de pierre le mercredi, les engagements au championnat, 

critérium et journée jeunes. 

 

● Projets nouveaux: création d'une troisième équipe avec les jeunes du club avec 

l'ambition de faire monter l'équipe 1 en d1 lors de la première phase. 

● Achats de maillots. 

● Création d'une section handisport. 

● Formation d'arbitres et de jeunes animateurs de club. 

● Participation financière selon nos moyens aux stages jeunes et aux 

déplacements. 



● Démarrage d'un site internet pour le club. 

 

● L'AG donne son accord pour la création d'une section handisport et sur les 

démarches administratives à faire. 

 

Aucune défection n'ayant été émise, l'ensemble du ce et du bureau est renouvelé à 

l'unanimité. 

 

 

Le Secrétaire de séance,                                                   La Présidente,               

 


